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今年の五月、私は学校の授業で、先生とクラスメートと一緒に和歌山市駅の周りに行っ

た。そして、私たちは色々な問題を発見した。しかし、良いところもある。 

 まず、良い点は四つある。一つ目は、和歌山市駅の近くは海抜表記があることだ。避難

するときはとても便利だ。二つ目は、子供科学館があることだ。子供たちはあそこでいろ

んな知識を学べて、ちゃんと勉強できる。三つ目は、バスの路線がわかりやすいことだ。

四つ目は、市駅の近くに郵便局、市民会館、図書館、銀行などがあることだ。また、悪い

点と足りない点は三つある。一つ目は外国語表記の案内板がないことだ。日本語ができな

い外国人にとって、それはとても不便だから、英語や中国語があったら、便利になると思

う。二つ目は、道が汚い場合もあることだ。私のイメージでは日本は道がとてもきれい国

だから、見たときは少しビックリした。私は指導の必要があると思う。三つ目は、ゴミ箱

や喫煙室、無料の駐輪場がなくて、椅子も少ない。喫煙室がないから、どこにでもタバコ

を吸う人がいる。 

以上を踏まえて、和歌山市駅を人気にするために、グループで駅の周辺の建物と施設を

変えて、新しい和歌山市駅の地図を作った。若者向けの店やマクドナルドや喫茶店やデパ

ートなどがあったら、人がもっと来ると思う。国際文化町を作って、国際的な通り、週に

よって各国の伝統的なショーがあったら、にぎやかになると思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私の出身地は台湾の台南だ。台南の駅はとてもにぎやかだ。駅の周辺は食べのもの店や

飲み物の店、服の店やデパートなどがたくさんある。だから、電車を乗らない人もよく行

っている。大学は駅の近くだから、大学生にとってとても便利だ。休憩したいときや買い

物したいときやお腹がすいたときは、駅の周辺はいい選択だと思う。駅内と駅外はトイレ

や喫煙室やゴミ箱があるから、とても便利だ。駅からバス乗り場まで、歩いて三分くらい



かかる。また、案内板は英語もある。外国人にとって便利だと思う。台湾のバスの路線が

わかりやすいが、バスの時間を少し守らない。バスのダイヤもすくない。 

 和歌山市駅と台湾の駅は良い点と悪い点が違う。どうやったら駅を人気にすることがで

きるか、ちゃんと考えることは大切だと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


